



Aimez-vous les uns les autres... Demeurez dans mon amour

Jésus "passe" toujours de ce monde à son Père et pourtant en même temps Jésus "demeure".

Il s'agit à la fois de demeurer dans le passage et d'un passage qui demeure.

Jésus n'a pas d'autre demeure que le "passage".
Jésus demeure "passant" parce que désormais, le seul commandement et la seule fidélité, c'est d'aimer.

Dieu ne cherche pas des serviteurs ou des domestiques dont il n'a que faire.
Dieu se cherche des amis.

Si Dieu se fait homme,
ce n'est ni par intérêt, ni pour un bénéfice,
c'est par passion, c'est par Amour.

Si nous nous faisons disciples de Jésus,
nous n'avons jamais fini d'aimer.
Car c'est le propre du disciple de suivre l'exemple de son maître.

Or Jésus a aimé les hommes comme le Père l'a aimé.
Il envoie comme il a été envoyé...
Il a donné sa vie, ce qui est la marque du plus grand Amour possible.

Devenir de ses amis dépasse le plus beau de nos rêves humains.
Il nous prévient que nous y laisserons tout...
mais nous serons comblés de sa joie.

Au moment d'un départ, on fait des recommandations.
Quelques jours avant de quitter ses Apôtres pour donner la plus grande preuve d'Amour, Jésus leur offre une seule recommandation : "Aimez-vous les uns les autres".

Il leur montrera par la suite comment il faut aimer : en donnant sa vie.

Chaque Eucharistie nous fait bénéficier de ce don.

Implorons la bonté, la miséricorde, l'amour, la tendresse et la présence de Dieu au cœur de notre vie...

Père Michel Hoang